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令和４年度 第１回 小中一貫教育校推進委員会報告書 

 

 

１ 開催概要 

  日時：令和４年６月 21日（火）18:00～19:30 / 場所：旭丘小学校 

 

２ 開催内容 

  ○ これまでの検討経過について 

○ 今後のスケジュールについて 

○ 旭丘小学校・旭丘中学校のメモリアル品の選定について 

○ 「（仮称）小中一貫教育校だより」の発行について 

○ 周辺住民向け建築計画説明の経過について 

 

３ 当日の主な意見等と区の考え方 

 

〔メモリアル品の検討について〕 

○ 旭丘小学校・旭丘中学校の会議室に飾ってある歴代校長・歴代ＰＴＡ会長の顔写真は 

 どうなるのか。できれば残してほしい。 

➡ タブレットで誰でも写真が見られるようにするなど、方法を検討します。 

○ データにすればかさばらないため、写真は全てものを撮影すればよいのではないか。 

 ➡ 記録の観点から、写真や動画はできるだけ多くのものを撮影したいと考えています。 

○ メモリアル品のアンケートについて、一覧の中から５つ選ぶことになっているが、こ 

 れ以外にも思い入れのある品々があると思う。 

 ➡ 回答用紙に自由意見欄を設けました。 

 

〔小中一貫教育校だよりについて〕 

○ 小学校低学年にもわかりやすい言葉を使ってほしい。わかりにくい言葉がある場合は、 

「おうちの人と一緒に読んでね」などの記載があるとよい。 

○ 小竹小学校や小竹町会へも配布することを考慮して言葉を選んでほしい。 

➡ いただいたご意見を踏まえ、文言などを修正しました。 

○ 町会への配布分は回覧板で回すのか。地域集会所等に置いておくなどの対応はあるか。 

 ➡ 町会へは、回覧板で周知する予定です。地域集会所にもおたよりを設置します。 
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〔建築計画等について〕 

○ 第一校庭と第二校庭のトラックの大きさはどのくらいか。 

 ➡ 第一校庭は 200ｍトラック、第二校庭は 150ｍトラックを予定しています。 

○ 野球のマウンドやバックネットなどの設備が決定するのはいつ頃か。 

 ➡ マウンドについては、サッカーや陸上など他の活動に影響がないよう、盛り上げる 

形のものは計画していません。バックネットは、第一校庭に整備を計画しています。 

○ 100ｍコースのゴール付近が狭いようだが、衝突防止のフェンス等が必要ではないか。 

 ➡ 距離を含め、学校に確認をしながら今後詳細を検討していきます。 

○ 第一校庭の屋外体育倉庫が狭くて使いづらいのではないか。 

 ➡ 第一校庭の屋外体育倉庫は約 60㎡程度であり、適正な規模を確保しています。 

具体的な使用方法などについては学校と協議をしていきます。 

○ 新校の教室数は小竹町１・２丁目の児童全員を受け入れられる規模では設計していな 

いとのことだが、万が一キャパシティを超えた場合はどのように対応するのか。 

➡ 将来的に普通教室が不足した場合は、他校と同様に、多目的室などを普通教室に改 

修して対応します。 

○ 新校のトイレにウォシュレットはつく予定か。 

 ➡ ウォシュレットをつける予定はありません。 

 

〔その他〕 

○ 図面にスケール（縮尺）を記載してほしい。 

 ➡ 今後の資料に反映します、 

○ 樹木の図面には、樹名を記載してほしい。 

 ➡ 新しく植える樹種については現在検討中です。植栽計画がまとまり次第、改めてご 

  報告します。 


